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4．ご意見・ご感想（人権保護のため、個人情報を削除したり、文意を損なわない程度に修正したりし

ております） 

・帰りの時間のお知らせメールがあると良かったです。 

・修学旅行に行く事ができ本当によかったと思います。小学校生活の良い思い出ができたと思います。 

先生方、ありがとうございました。 

・校長先生のブログで旅行中の様子がわかり、安心して待つことができた。 しおりの内容に分かりに

くい箇所があった。 ・持ち物リストに赤帽子がない ・水筒には中身を入れて持たせるのか不明確 ・

風呂場用手さげ袋のサイズ感と中身 行動表から読み取ることが出来るので、結果的に問題はない

が全ての保護者が網羅するとは限らないので、その辺の周知があったら良かったと思う。 

・とても楽しかったようで、安心しました。 今回はクーポンもあったので、お土産選びも満足した様

子です。 ブログでチェック出来たので良かったと思います。先生方もお疲れだと思います。怪我も

なく無事に帰して下さりありがとうございました。 

・コロナで修学旅行へ行けるか心配でしたが天気も良く子どももとっても楽しかったと、素敵な思い

出ができました。 先生方に本当に感謝です。  ありがとうございました。 

・お世話になりました。 SNS が使える時代なので近況報告がメールでお知らせしてもらえるといい

と思いました。 

・お土産買う時もバタバタで、クーポンを使おうとしたら、先生に使えないよって言われて、自分が

欲しかったお土産を買えずに帰ってきた！先生も勘違いしたのかもしれないけど、子供は、先生の

買えないよって言葉で慌て買えずだった！ 

・修学旅行でドライヤーを使用できて良かったと思いました。 

・一泊 2 日で、なかなかハードなスケジュールだなー 充実して楽しそうですね 

・２日間ありがとうございました。楽しく、良い経験ができたと思います。帰り時間遅延場合は都度

連絡してほしいです。交通状態わからない親は寒い中予定到着時刻から待ってました。 

・校長先生が活動毎にブログにあげてくれてたので、様子がわかり、とてもよかったです。 ですが、

校長先生がブログに修学旅行の様子をあげているのを知らない保護者の方もいたので、出発後か何

かに学校からのメールで 1 回 URL 送ってあげた方がよかったのかなーと感じました。 

・校長先生が現地の様子をたくさんブログに up してくださっていたので、子供達の行動がよく分か

り安心して帰りを待つ事ができました。 旅行先で使えるクーポンも頂き、使えるお金が増えたの

で みんなでお揃いのお土産を買えたと嬉しそうでした。 

・もう少しブログの写真があると嬉しいです。 

・ここに来て感染者の増加が見られ、修学旅行がなくなってしまうのではないかと毎日心配していま

した。予定通り出発できてよかったと思います。また、校長先生のブログで細かく活動の様子がみ

られ、子どもたちの楽しそうな様子がとてもよくわかりました。最高の思い出ができたと思います。

ありがとうございました。 

・とても楽しかったと帰ってきました。 お忙しい中、実施して頂いてありがとうございました 

・天気にも恵まれ、子供達には思い出に残る修学旅行になったのではないかなと思います。 校長先生

のブログで細かく詳細を送って頂いたので、大変ありがたかったです しおりのみの準備は大変だ

ったので、大人数で集まるのは大変ですが、事前に説明会等あったら、もっと準備がしやすかった

と思います。 今後の為の参考にして頂けたら幸いです。 

・楽しい思い出を作って下さったとともに安全引率していただきありがとうございました。 

 

 ●校長から 

・11/12 から 11/14 までの 3 日間で 26 件の回答がありました。ご協力ありがとうございます。 

・開催時期・開催内容については、肯定的評価（よい＋まあまあよい）がいずれも 96%と好評だった



ととらえております。 

・新型コロナウイルスのため直前まで実施を迷いましたが、６年生を含め、本校の子どもたちの健康

状態が落ち着いていたため実施を判断しました。全員が途中で体調を崩すことなく、元気に帰って

くることができホッとしています。 

・帰りの八王子付近で渋滞があり、帰校時刻が遅れました。連絡メール等でお知らせしたほうがよか

ったと思います。今後は、そのようにいたします。 

・ブログでときどき子どもたちの様子をお知らせしましたが、周知不足のところがありました。当日

にメールを配信すれば良かったと思います。また、元気な様子を伝えることができればという趣旨

でしたので、あの程度としました（というかあれ以上は無理です）。お土産話のネタにはなったと思

います。あとで、未公開写真を含め学校 HP にアップいたしますので、そちらを御覧ください。 

・おみやげが購入できるクーポンについて、旅行業者から学校へ連絡が来たのが、出発直前でした。

当初は、クーポンで全員同じものを購入し、それを配布するという案に決まりかけました。また、

クーポンがあるので、現金を使うのは、電車賃・拝観料などに限り、お土産はクーポンのみとする

ことも考えました。しかし、調査したところ、お土産購入を計画した場所で、クーポンが使えるの

は、ホテルと蒲鉾屋さんだけで、水族館では使えないことがわかりました。既に、子どもたちの中

には、水族館でのお土産購入を楽しみにしていた子もいたので、現金なしだとかわいそうだという

ことになり、当初の計画通りの現金＋クーポンというようにいたしました。担任からそのことをよ

く説明したはずですが、予定していたお土産が購入できなかった子がいたようです。申し訳ありま

せん。 

・昨年の林間学校の説明会のときに、「この程度なら子供だけの説明でよい。保護者には必要ない」と

の意見がありました。また、例年、本校では、修学旅行のときには保護者向けの事前説明会をおこ

なっていません。そこで、今回もおこないませんでした。不明な点がある場合には、連絡帳等で担

任にお知らせいただければ、対応いたします。 

・しおりの不備も御指摘いただきありがとうございます。今後、修正してまいります。 

・開催時期がよくないという方も 1 名ですがいらっしゃいました。私もそう考えるので、来年度は時

期を見直したいと思います。 

・修学旅行をとおして、子どもたちがとても成長した手応えを感じました。みんなで協力して仲良く

過ごすことができるのは、この学年の特長です。個々には課題がありますが、それぞれ逞しくなっ

て帰ってきたと考えます。卒業まであと４か月あまり。南小の最上級生として立派に卒業式を迎え

させたいと考えます。今後ともご協力をお願いいたします。 

 


